

8.4.2008 - Allgemeine Zeitung Mainz

"Wir sind Kirche" für Laienprediger

München (dpa) Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" hat mehr Mut zu Laien-Predigten in den katholischen Gottesdiensten angemahnt. Am Sonntag, dem Weltgebetstag um geistliche Berufungen der katholischen Kirche, sollten haupt- und ehrenamtliche Laien aus der Gemeinde - Frauen wie Männer - in allen Gottesdiensten predigen dürfen, forderte die kirchenkritische Reformbewegung. Angesichts des zunehmenden Priestermangels sei die Laien-Predigt eine "große Chance".

Zuletzt geändert am 10.04.2008